

夢心力

学校教育目標
「夢があり 心があり 力がある生徒の育成」
～ 一人一人が輝く 一中～

水俣第一中学校だより
令和7年11月21日
文責 吉本 裕康

スポーツも…芸術も… 実りの秋!

急に冷え込んできた今日この頃、朝から手袋をしたりマフラーをつけたりと防寒対策をして登校する生徒の姿が多くなりました。実りの秋という言葉のとおり、多方面において一中の成長・活躍・頑張りがみられます。これまでの努力の成果が現れている証拠であり、大変うれしく思います。

県中学駅伝7位!! 部活動：新体制で

スポーツ面では、10月の都市中学校駅伝大会において、女子が見事3連覇で優勝、男子も大健闘し4位でゴールしました。これまでハードな練習を継続し、互いに支えながら練習に励んだ成果だと思います。さらに、県大会へ出場した女子は、7位（鶴田さん区間4位、川元さん区間5位、谷口さん区間5位）という素晴らしい成績を残してくれました。一中の歴史に残る結果です。部活動でも2年生を中心に新体制となり、練習に励んでおり、大会等でも好成績を収めています。さらなる成長が楽しみです。



【1番手前が1区の鶴田さん RKK放送より】

「こんな学校に通いたいな」「こんな仲間と歌いたいな」

11月5日は文化祭を行いました。合唱コンクールではどの学級の歌声も素晴らしい、合唱の声がホールいっぱいに響き渡り、感動の連続でした。審査委員長の岩本義久先生からは「どのクラスも協力的で、真剣に、そして心を込めて取り組んでいる様子が伝わってきました。『こんな学校に通いたいな』『こんな仲間と歌いたいな』と、私自身が中学生に戻りたくなるような気持ちになりました。」などと講評をいただきました。



合唱を通して、きれいなハーモニーはもちろんですが学級の絆や友達の融和が深まったんだなあと思います。素直にひたむきに歌う姿・気持ちを一生懸命に伝えようとするけなげな姿、互いに高め合おうとする姿が聴いている人を感動させてくれました。そんな姿を誇りに思います。

なかま・地域とつながる 一中スポーツフェスタ！

10月13日に「一中スポーツフェスタ」を行いました。生徒会が企画し中学生と地域の方々がスポーツを通じてつながり、互いに地域や学校をさらによくしていこうという機運を高めようというものです。

当日は総勢40名以上の方の参加があり、「グランドゴルフ」「卓球バレー」2種目を地域の方々に教えてもらひながら楽しく活動しました。地域の方からは、「元気をもらえた」「とても楽しかった」「中学生といろいろな話ができる良かった」「またやりたい」などの感想を頂きました。地域の皆様、ご参加ありがとうございました。



2年「CM」づくり

2年生がテレビ局(KAB)から指導をいただき、「ふるさと水俣をPRする『CMづくり』」に挑戦し、16本のCMが完成しました。どのCMも工夫されており、個性あふれる作品ばかりです。来年1月から順次KABでテレビ放映されます。放送日程が決まりましたら、学校のHPで案内致しますので、是非ご覧ください。

※この取組は水俣市の「ICT教育と連動した地域の魅力・発信事業」により行っています。